



## Shen Lieyi

China/China

沈烈毅

Geboren 1969 in Hangzhou. 1995 graduiert, Chinesische Akademie der Bildenden Künste, Hangzhou. Zurzeit dort Professor und vertretender geschäftsführender Direktor der Kunstabteilung der Kunsthochschule. Mitglied der China Sculpture Society. Ausgewählte Ausstellungen: 2010 Intern. Camp für die Gestaltung von Stadtskulptur Taizhou; 10. Oita Asien Skulptureausstellung; 2009 11. Nationale Ausstellung der Bildenden Künste, China; 7. Chinesische Kunstausstellung des Sports; Gemeinsame Ausstellung Repräsentativer Bildhauer; 2008 Ausstellung Renommierter Bildhauer Zhejiang; 3. Nationale Ausstellung der Bildenden Künste für Junge Künstler; Skulptureausstellung des Sports, Macao; 2007 "Selbsterhaltung oder Geteiltes Vergnügen, Ausstellung über die Erforschung und Erschaffung Öffentlicher Kunst", Tokio; 2006 Intern. Skulptureausstellung der Intern. Gartenschau, Shenyang; 2005 "Sculpture a Century", Shanghai Skulpturenraum; 2004 "China-Imagination", Palast der Tuilerien, Paris; 2003 1. Intern. Kunstbiennale, Peking; Meer & Musik Skulpturen Manifest, Xiamen.

Born 1969 in Hangzhou. 1995 graduated, China Academy of Fine Arts, Hangzhou. Currently professor and executive deputy director of the China Academy of Fine Arts, arts department of the Art College. Member of the China Sculpture Society. Selected exhibitions: 2010 International Urban Sculpture Creation Camp Of Taizhou; 10th Oita Asian Sculpture Exhibition; 2009 11th National Exhibition Of Fine Arts, China; 7th China Sports Art Exhibition; Joint Exhibition Of Representative Sculptors; 2008 Zhejiang Famous Sculptors Exhibition; 3rd National Fine Arts Exhibition For Young Artists; Macao Sports Sculpture Exhibition; 2007 "Self Entertainment Or Shared Enjoyment, The Research And Creation Exhibition Of Public Art", Tokyo; 2006 International Sculpture Exhibition of International Horticultural Exposition, Shenyang; 2005 "Sculpture a Century", Shanghai Sculpture Space; 2004 "China-Imagination", Palais des Tuileries, Paris; 2003 1. Beijing International Art Biennial; Sea & Music Sculpture Manifest, Xiamen.



**Boot**, 2011, Fiberglas, 390x76x89 cm

**A Boat**, 2011, fiberglass, 390x76x89 cm